
A.S. 2021/2022 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 4 

SEDUTA martedì 07/12/2021 

 

Il giorno martedì 7 dicembre 2021 alle ore 18,30 in modalità telematica si è riunito il Consiglio 

d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale seduta precedente 

2. Circolare Ministeriale n. 29452 del 30/11/2021: iscrizioni alle scuole dell’infanzia e alle 

scuole di ogni ordine e grado per l’anno scolastico 2022/23 

3. Criteri di precedenza in caso di esuberi di iscrizioni nei vari plessi dell’Istituto 

4. Proposta di chiusura degli Uffici di Segreteria per l’anno scolastico 2021/22 

5. Varie ed eventuali 

 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente Scolastica Maura Biasci 

 

per la componente genitori: 

Burchi Debora 

Micceri Loredana 

Menichini Roberta 

Cupini Samanta  

Paola Elena 

Venagli Martina 

Bianchi Carla 

 

Assenti: 

Mandirola Maurizio 

 

Per la componente docenti: 

Funari Carla 

Gesi Susanna 

Zucchelli Simonetta 

Vanni Lisa 

Vanni Silvia 

Cogliano Mirella 

Delli Iaconi Monica 

 

Assenti: 

Agabiti Chiara 

 

Per la componente ATA: 

D’Alvano Raffaella 

Ferraro Maria Teresa 

 

 

1. Approvazione del verbale seduta precedente 
 

Si approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 



2.Circolare Ministeriale n. 29452 del 30/11/2021: iscrizioni alle scuole dell’infanzia e alle 

scuole di ogni ordine e grado per l’anno scolastico 2022/23 

 

La Dirigente presenta la Circolare Ministeriale. 29452 del 30/11/21 riguardante le iscrizioni alle 

scuole dell’infanzia e alle scuole di ogni ordine e grado per l’anno scolastico 2022/23. 

Essenzialmente ricalca le circolari degli anni precedenti, con l’eccezione dell’accesso alla 

piattaforma del Ministero per le iscrizioni. Questo anno si accede tramite le modalità descritte nella 

circolare: i genitori accedono al sistema “Iscrizioni on line”, sul portale del Miur, utilizzando le 

credenziali SPID, CIE o eDAS a partire dalle ore 9,00 del 20 dicembre 2021. 

Le iscrizioni saranno possibili dalle ore 8.00 del 4 gennaio 2022 e termineranno il giorno 28 

gennaio 2022 alle ore 20. 

Per le iscrizioni alle scuole dell’infanzia si procederà ancora con modulo cartaceo. 

Gli Istituti provvederanno nel frattempo ad aggiornare Sidi Scuola in Chiaro dove è possibile 

visionare le principali informazioni sulla scuola compreso il Ptof, e a personalizzare i moduli di 

domanda on line per le scuole primarie e secondarie. 

In caso di numero di iscrizioni in eccedenza (secondo il numero massimo di iscrizioni accoglibili in 

ragione delle risorse di organico, capienza delle aule e spazi disponibili) si seguiranno i criteri di 

precedenza deliberati dal CDI.  

I genitori e gli esercenti la responsabilità genitoriale dovranno seguire le disposizioni per effettuare 

l’iscrizione on line entro il 28 gennaio 2022, come sopra riportato. Per coloro che non intendono 

avvalersi dell’insegnamento della Religione Cattolica, tra il 31 maggio 2022 e il 30 giugno 2022 

provvederanno a manifestare la loro preferenza rispetto alle diverse tipologie di attività, sempre on 

line. Il sistema “Iscrizioni on line” avviserà in tempo reale dell’avvenuta registrazione e/o delle 

variazioni di stato della domanda, a mezzo posta elettronica. 

I genitori possono esprimere la propria preferenza rispetto alle possibili opzioni dell’articolazione 

oraria settimanale: 

 40 ore per la scuola dell’Infanzia 

 30/40 ore per la scuola primaria, subordinato alla presenza di risorse di organico 

 30 ore con diverse articolazioni per la scuola secondaria 

 

Per le iscrizioni all’indirizzo musicale dovrà essere barrata la casella relativa al servizio e 

successivo superamento della prova attitudinale. 

 

 

 3.Criteri di precedenza in caso di esuberi di iscrizioni nei vari plessi dell’Istituto 

 

La Dirigente presenta i criteri adottati fino a questo anno scolastico dal nostro Istituto. Propone un 

Consiglio il 22/12 per l’approvazione, dopo attenta rivalutazione. 

 

I criteri adottati fino ad ora sono stati suddivisi per residenti e non residenti. 

Potranno essere apportati alcuni cambiamenti: 

 In accordo con l’Amministrazione Comunale sarà previsto un rientro pomeridiano in più al 

plesso Fucini per le nuove prime, portando così i rientri ad un totale di tre e ampliando così 

l’offerta formativa con un orario di frequenza maggiore 

 La scuola a tempo pieno potrà accogliere un numero inferiore di iscrizioni rispetto agli anni 

precedenti (numero indicato dalla possibilità di accoglienza degli spazi a disposizione su 

indicazione dell’Amministrazione Comunale, tenendo presente anche il ripristino del 

refettorio, dove sono state ospitate temporaneamente 2 classi a causa del Covid 19) 

 Da valutare il reinserimento del punteggio per i gli alunni con L.104 nei criteri di 

precedenza della scuola a tempo pieno 



 Per la scuola secondaria, per non ricorrere al sorteggio per la scelta dell’articolazione 

dell’orario settimanale, l’anno scorso sono stati rivisti i criteri di precedenza. 

Dopo un incontro con i docenti, Amministrazione Comunale, collaboratori e Presidente del 

Consiglio d’Istituto è stato deciso di sperimentare una nuova articolazione oraria per le 

future prime e per le due sezioni B ed E, che effettuavano i rientri pomeridiani. 

Opzioni orarie: 30 ore dal lunedì al sabato con orario 8.00-13.00 

                         30 ore dal lunedì al venerdì con orario 8.00-14.00 senza mensa.  

La scelta è stata richiesta dai docenti per la difficoltà a portare avanti l’attività didattica del 

pomeriggio dovuta alla stanchezza degli alunni e alunne, per la difficoltà a gestire i doppi 

turni a mensa con dispendio di risorse per la sorveglianza e gli spazi ristretti. Inoltre il 

nuovo orario darebbe la possibilità ai ragazzi e alle ragazze di avere più possibilità di 

seguire attività extrascolastiche nel pomeriggio ed utilizzare le risorse umane attualmente 

impegnate nella sorveglianza a mensa in attività di recupero per alunni fragili. 

Sarà, comunque organizzato un incontro con i rappresentanti dei genitori della scuola 

secondaria di primo grado per presentare la proposta di sperimentazione e avere una loro 

opinione. La nuova proposta oraria entrerà a far parte del PTOF triennale 2022/25 

elaborato dal Collegio dei Docenti e da approvare in Consiglio di Istituto. 

 Per l’iscrizione all’indirizzo musicale si segue la normativa vigente con superamento di 

esame attitudinale. 

 

Dopo la presentazione delle possibili variazioni, segue un’accesa discussione tra le diverse 

componenti del Consiglio: 

 

La docente Delli Iaconi vuole fare una riflessione, premettendo che porta, non un suo personale 

pensiero, ma anche la voce di altri docenti, riguardo alla possibilità di portare la scuola a tempo 

pieno nel nuovo plesso Fucini, considerato che può accogliere fino a tre rientri, darebbe ai bambini 

e bambine del tempo pieno un ambiente più accogliente e idoneo al tempo di permanenza a scuola. 

Per quanto riguarda il criterio di priorità per gli alunni e alunne con L.104 era stato tolto alcuni 

anni fa per le difficoltà che i bambini avevano nella frequenza del tempo e perché i servizi 

territoriali, spesso in passato delegavano solo alla scuola, che restava l’unico servizio possibile, la 

responsabilità di occuparsi anche in orario pomeridiano di questi alunni che in molti casi 

avrebbero avuto invece necessità di ambienti meno strutturati della scuola. 

La Dirigente chiarisce che l’offerta del nuovo plesso Fucini non può supportare un servizio mensa 

di 5 gg, ma solo di un rientro in più, elevando i rientri a 3, dove il momento mensa non è 

obbligatorio, con l’opportunità per i genitori di far rientrare i propri figli al pomeriggio. 

La docente Lisa Vanni afferma che alla Scuola Primaria Fucini ci sono gruppi classe dove le 

situazioni sono molto difficili, per cui una proposta formativa aumentata favorirebbe il rendimento 

scolastico e la gestione di numerose problematiche sociali. Inoltre afferma che sarebbe opportuno 

ripristinare il criterio di precedenza per i bambini L. 104 al tempo pieno, perché la frequenza di 

tutto il tempo scuola potrebbe essere un obiettivo da raggiungere nell’arco dell’intero percorso, 

con personalizzazione dell’orario nei primi anni, a seconda delle necessità e della risposta degli 

alunni stessi. Sarebbe auspicabile che nei Glo dell’ultimo anno della scuola dell’Infanzia il team 

degli specialisti indirizzasse i genitori per la scelta dei tempi scuola più idonei per le varie 

situazioni. 

La sig.ra Menichini condivide la visione dell’ins. Vanni sulle Fucini, ma ritiene anche che la 

Scuola Giusti si trovi in una struttura non idonea al tempo pieno e che sicuramente ha bisogno di 

interventi strutturali. Per il punteggio per le L.104 non ritiene opportuno reinserirlo, in quanto la 

decisione di togliere il criterio fu dettata dal fatto che i bambini o le bambine con L.104 

frequentavano con riduzione di orario. Per quanto riguarda il cambiamento dell’orario della Scuola 

Secondaria ritiene utile eliminare il momento della mensa. 



La sig.ra Bianchi ritiene che la scelta dei due rientri pomeridiani, più che del sabato libero nella 

Scuola Secondaria, sia dettata dalle esigenze lavorative dei genitori e quindi non si trova 

d’accordo con la nuova proposta oraria. 

La Dirigente sottolinea nuovamente che prima di prendere qualsiasi decisione, per le future 

seconde e terze che hanno attualmente i rientri, la proposta verrà presentata ai genitori e che è nata 

dalle difficoltà emerse durante la mensa e a seguire le attività del pomeriggio e che i professori e 

le professoresse pur non essendo favorevoli alla 6° ora sono stati propensi a provare la 

sperimentazione. 

Monica Delli Iaconi vuole puntualizzare che non parla a fini personali, ma che riporta la voce dei 

colleghi e che la proposta di avere per il Giusti una struttura idonea a un tempo scuola di 40 ore 

settimanali, non intendeva togliere nulla alla Scuola Primaria Fucini. Inoltre pensa che la scuola 

come istituzione deve guardare al benessere degli alunni e trovare strategie per superare le 

difficoltà, magari anche attraverso il confronto del personale docente; non crede che un “criterio” 

possa essere una soluzione per “alleggerire” una situazione difficile in un plesso. 

La sig.ra Micceri è fermamente convinta che il vero “criterio divisibile” sono i 50 punti e che 

sarebbe opportuno spalmare le situazioni di disagio su tutti i plessi indistintamente e che per 

riqualificare queste situazioni è necessario usare il meglio. 

La Dirigente propone di ripristinare i 50 punti per i bambini con L.104 nella scuola a tempo pieno 

e trovare dei fondi per permettere la mensa anche a quelle situazioni di disagio che non possono 

permettersela. 

Chiede al Consiglio di riflettere attentamente sui criteri adottati fino ad ora, inviare nuove proposte 

per mail per poterci confrontare nel prossimo incontro. 

 

4.Proposta di chiusura degli Uffici di Segreteria per l’anno scolastico 2021/22 

 

Vengono proposte le seguenti date per la chiusura degli Uffici di segreteria: 

 Vigilia Natale 24/12/21 

 Venerdì 31/12/21 

 Mercoledì 5/01/2022 

 Sabato 16/04/2022 (Vigilia di Pasqua) 

Tutti i sabato di luglio e agosto escluso il 27/08/2022. 

 

Delibera N. 15/2021: il CdI approva all’unanimità gli orari di chiusura degli Uffici di 

segreteria per l’anno scolastico 2021/22 
 

 

5. Varie ed eventuali 

 

La Dirigente ha sottolineato all’Amministrazione Comunale la necessità di imbiancare i plessi 

Giusti e Secondaria il prima possibile e che occorre una programmazione degli interventi di 

imbiancatura ciclica sulle varie scuole. 

Per quanto riguarda il Progetto Uganda si invieranno letterine alle famiglie per raccogliere fondi per 

fare un dono di Natale ai bambini di Kiburara. 

La Scuola Primaria Le Melorie chiede il permesso per effettuare un mercatino di Natale con i lavori 

dei bambini. Il Consiglio dà parere positivo. 

 

La seduta si è sciolta alle ore 20,45. 

 

LA SEGRETARIA                                                                        LA PRESIDENTE 

 

   Susanna Gesi                                                                                 Debora Burchi  


